

## IAA 2012: Volvo stellt zehn neue FH aus

**Volvo stellt auf der IAA Nutzfahrzeuge in Hannover (20. - 27.9.2012) gleich zehn neue FH aus. Die vollständig umgestaltete Modellreihe weist Weltneuheiten zur Einsparung von Kraftstoff sowie gleichzeitig Verbesserungen in den Bereichen Handling, Ergonomie und Sicherheit auf. Das vorgestellte Produktangebot umfasst auch den ersten Euro-6-Motor von Volvo Trucks. Es handelt sich dabei um einen 13-Liter-Motor mit 338 kW / 460 PS, das beliebteste Lkw-Triebwerk der Marke. Volvo stellt ihn in Kombination mit dem ersten automatisierten Getriebe mit Doppelkupplung in einem Schwerlast-Lkw verbaut.**

Hinter der neuen Fahrerkabine des Volvo FH mit aufrechter stehenden A-Säulen und neu gestalteter Front verbirgt sich auch ein neuer Innenraum. Er ist einen ganzen Kubikmeter größer und bietet zusätzliche 300 Liter Stauraum und eine größere Stehhöhe. Die Liege wurde auf 81,5 Zentimeter verbreitert und mit neuen Matratzen versehen.

Ausgestattet mit einer Vielzahl technischer Systeme zur Minimierung von Unfällen und einer starken Karosserie, die den Fahrer und weitere Insassen bei einem Aufprall schützen, ist der neue Volvo FH besonders sicher. Ein Fahrzeug, das einem Crashtest unterzogen wurde, ist auf der IAA zu sehen. Er hat einen Aufpralltest überstanden, der einer gängigen Kollision mit einem ruhenden Objekt auf der Autobahn entspricht.  
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Volvo FH.



Volvo FH.

Volvo FH.



Volvo FH.

Volvo FH.



Volvo FH.



Volvo FH.  
Volvo FH.

